

Fidel Castro llega a capital mexicana

Ciudad de México, Nov. 30 (DPA). "Siento profunda emoción de llegar a un país tan querido, tan entrañable, que para nosotros es como una segunda patria", dijo el presidente cubano Fidel Castro después de su llegada hoy al aeropuerto de la Ciudad de México.

raciones ante la prensa nacional e internacional, "muy asombrado por el crecimiento de la ciudad después de 32 años".

Con respecto a la prevista visita a Cuba del Secretario General del Partido Comunista de la Unión Soviética, Mikhail Gorbachev, dijo el líder cubano que será "una visita útil para las relaciones bilaterales, que son muy buenas".

Polémicas en México por la visita de Fidel Castro

Ciudad de México, Nov. 30 (DPA). El retorno del líder cubano Fidel Castro a la ciudad de México después de 32 años, para asistir a la ceremonia de asunción presidencial de Carlos Salinas de Gortari, es motivo de polémica en la izquierda mexicana.

El Partido de la Revolución Democrática

—Pasa a la página 83—

—Pasa a la página 83—

ONU exhorta a los E.U. a revisar caso visa Arafat

Naciones Unidas, Nov. 30 (Reuter). El Comité Jurídico de la Asamblea General de las Naciones Unidas urgió a los Estados Unidos a revisar su rechazo al pedido de visa de Yasser Arafat, el líder

de la OLP, quien pretendía hablar ante ese organismo durante el debate sobre Palestina en su sede de Nueva York.

La resolución, propuesta por los estados —Pasa a la página 51—

Espérase fuerte batalla entre Mitchell y Bush

Washington, Nov. 30 (AP). La elección del senador George J. Mitchell como líder de la mayoría demócrata en la Cámara Alta india, según los observadores locales, la apertura de una fuerte

batalla con el gobierno del presidente electo George Bush.

El periódico "The New York Times" dice que al seleccionar a Mitchell "los demócratas rechazan —Pasa a la página 31—



ACUERDO TRIPARTITO. Buenos Aires, Nov. 30 (AP-Cablefoto). Los presidentes de Brasil, José Sarney; de

Argentina, Raúl Alfonsín y de Uruguay, Julio María Sanguinetti, firman un Acuerdo Tripartito, hoy, en la residencia presidencial de Olivos.

Mañana ejecutarán a los asesinos de Indira Gandhi

Nueva Delhi, Nov. 30 (DPA). El asesino de la ex Primer Ministra india Indira Gandhi y su cómplice, condenados a muerte, serán ahorcados el próximo viernes, 2 de diciembre, informó la agencia noticiosa india UNI citando "fuentes fi-

dedignas". Según UNI, la ejecución del sij Satwant Singh y de su correligionario Kehar Singh —condenado por conspiración al asesinato— está programada para las 8.00 horas a.m. (local, 04.30 —Pasa a la página 39—

Colombia obtiene más de \$1,500 millones por café

Bogotá, Nov. 30 (AP). Colombia obtuvo ingresos por valor de 1,520 millones de dólares por concepto de exportaciones de café durante el año comprendido entre el primero de octubre de 1987 y el 30 de septiembre de 1988, informó Jorge Cárdenas Gutiérrez,

gerente de la Federación Nacional de Cafeteros. Los ingresos del año 1986-87 fueron de 1,597 millones de dólares. La baja de los ingresos fue atribuida por el dirigente cafetalero colombiano a que "la producción de —Pasa a la página 51—



REPATRIADOS. Sapoa, Nicaragua, Nov. 30 (AP-Cablefoto). Una mujer y sus hijos retornan de Costa Rica, tras haber sido repatriados por el gobierno costarricense. Más de 300 nicaragüenses han sido repatriados en las últimas horas, incluso varios jóvenes en edad de prestar servicio militar.

Ejército francés rompe huelgas de comunistas

Paris, Nov. 30 (DPA). El gobierno francés utilizó hoy por vez primera en diez años el ejército para romper las huelgas organizadas por el sindicato comunista CGT. En Paris, 360 camiones militares conducidos por soldados han sustituido el servicio del tren urbano,

cuyos trabajadores de mantenimiento están en huelga, mientras que unos 40 "jeeps" abrieron paso a los camiones en el ya de por sí caótico tráfico parisino. La intervención del ejército no ha despertado protestas entre los —Pasa a la página 31—

Congreso podría presionar a Bush sobre tema OTAN

Washington, Nov. 30 (Reuter). El Congreso podría ejercer fuerte presión sobre el presidente electo George Bush para que revise la financiación de la OTAN cuando asuma el cargo en enero, a pesar de advertencias de funcionarios estadounidenses de que no debe forzarse a Europa Occidental a asumir una mayor proporción de los gastos que implica su defensa.

—examinar los números— ha sido mencionado frecuentemente en relación con la OTAN recientemente mientras la crisis presupuestaria estadounidense crece junto con la tendencia en el Congreso a presionar a los aliados para que gasten más en su propia defensa. Pero expertos privados en defensa manifestaron a Reuter que un análisis estadounidense arma por arma del prorrateo de la carga —un desglose frío —Pasa a la página 51—



REUNION DE 4 HORAS. Monte Saint Michel, Francia, Nov. 30 (AP-Cablefoto). El presidente francés, Francois Mitterrand recibe aquí a la Primer Ministro de Gran Bretaña, Margaret Thatcher para una rápida reunión de trabajo de cuatro horas.